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KGA Oeynhausen: Hat das Bezirksamt Kenntnis von den Bauvorbereitungen 
des Investors?

Einen Tag nach dem erfolgreichen Bürgerentscheid hatte RA Dr. Haaß für LORAC 
öffentlich angekündigt, man werde nun „zügig die Baugenehmigung für das ganze 
Gelände“ beantragen (MoPost und Tagesspiegel vom 27.05.2014)

Ich frage das Bezirksamt:

1. Hat das Bezirksamt Kenntnis von den bauantragsvorbereitenden Aktivitäten 
(Abfragen bei GASAG; Vattenfall etc) und dem Stand der Entwurfsplanung des 
Investors? Wenn ja, seit wann? Und von welchen Schritten im Einzelnen?

2. Besteht ein regelmäßiger Kontakt zum Eigentümer und Investor und wenn ja, auf 
der Ebene welcher Abteilungen?

3. Besteht ein regelmäßiger Kontakt zwischen dem Baujuristen des Bezirks und RA 
Dr. Haaß?

4. Für wann rechnet das Bezirksamt mit dem Einreichen der Bauunterlagen?


